

5014924

LE NUMERO 5 CENTIMES

LE QUOTIDIEN

LE NUMERO 5 CENTIMES

LE ROUBAIX-TOURCOING

Journal Socialiste Quotidien

DIMANCHE 17 JUILLET 1900

SIXIEME ANNEE. - N° 132

ABONNEMENTS
Nord et Départements limitrophes...
Autres Départements...

RÉDACTION et ADMINISTRATION :
ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX

ANNONCES
Les annonces sont reçues directement au bureau du Journal...
ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX

AU CONSEIL SUPERIEUR DU TRAVAIL

Le conseil supérieur du travail réorganisé par Millerand sur la base élective a tenu, il y a quelques jours, sa première session. Jusqu'ici, il était formé exclusivement de membres désignés par le ministre ; il n'était qu'une sorte d'annexe administrative. Millerand a décidé qu'il serait composé d'éléments élus. Un tiers des membres est nommé par les syndicats ouvriers et les prud'hommes ouvriers ; un tiers est nommé par les syndicats patronaux, les chambres et les tribunaux de commerce, les prud'hommes patrons. Enfin un tiers est formé de membres de droit, comme le directeur de l'Office du travail, de sénateurs et de députés élus par leurs collègues, et enfin de quatre délégués choisis par le ministre. Millerand avait désigné M. Legendre, président du tribunal de commerce de Paris, M. Raoul Jav, professeur de législation ouvrière à la Faculté de droit de Paris, qui n'est point socialiste, mais qui en matière sociale des conceptions très larges, enfin, la citoyenne Bonneval, une remarquable institutrice socialiste de Paris, et moi.

LA RECEPTION MARCHAND

Après avoir voté l'extension de la juridiction d'homie à tous les salariés de l'industrie et du commerce, nous avons voté une motion présentée par M. Metzger intitulée ainsi conçue : « La juridiction prud'homale fonctionnera pour les ouvriers de fer de l'Etat dans les mêmes conditions que pour les compagnies privées. » J'ai à peine besoin de dire combien cette adhésion publique du chef de service donne à l'Etat, en ce qui concerne les agents de l'Etat.



Les illusions perdues

L'ELECTION DE BOUAI

Notre Lecteur A-sidu nous écrit : « Il est présent dans notre circonscription le candidat socialiste M. Dumont. M. Dumont n'a pas comme des preuves de son socialisme, mais ce que nous savons, c'est qu'il est un homme de bien, un homme qui se soucie de la nation, un homme qui se soucie de la République, un homme qui se soucie de la République, un homme qui se soucie de la République... »

LA DEROUTE DES CESARIENS ET LA PRESSE

La séance de jeudi à la Chambre, où fut signifié et décrié la mutinerie des députés de l'Etat-Major général, est très intéressante pour que nous ne donnions pas un aperçu des réflexions de nos amis sur ce qui est l'application de la loi de déchéance rétroactive et des décrets de la bande d'Orléans-nationaliste.

LA QUATRIEME JOURNEE DU CONGRES DES MINEURS

Le 20 septembre. — Les Anglais se décident à se rassembler en leur grand nombre au sein du Bureau. Le citoyen EDWARDS (Anglais) a été élu président. Le citoyen THOMAS (Français) a été élu secrétaire.

EXAMEN ET CONTROLE DU SALAIRE

Le 20 septembre. — Les Anglais se décident à se rassembler en leur grand nombre au sein du Bureau. Le citoyen EDWARDS (Anglais) a été élu président. Le citoyen THOMAS (Français) a été élu secrétaire.

LA GRÈVE GÉNÉRALE

Sur la résolution n° 10, ainsi conçue : « Y a-t-il lieu de déclarer la grève générale pour protester contre la déchéance rétroactive des députés de l'Etat-Major général... »

LES ANNONCES PERDUES

Les annonces perdues sont celles qui ont été publiées dans ce journal sans que nous ayons reçu le montant de leur insertion. Nous prions les annonceurs de nous adresser le montant de leur insertion dans le plus bref délai possible.

COMITÉ GÉNÉRAL DU PARTI SOCIALISTE

Le Comité général s'est réuni mercredi 15 courant, sous la présidence du citoyen Legendre, directeur des travailleurs sociaux.

ECHOS & NOUVELLES

Une grève originale est, dit-on, sur le point d'éclater à And, les barbiens, levant les rasoirs en masse, vont abandonner leurs rasoirs et savonneries. Voici leurs griefs : « Les clients paient trente centimes pour se faire raser, les employés exigent personnellement dix centimes de salaire pour la besogne. Si le tarif n'est pas accepté par les barbiens en chef, c'en est fait, la grève sera déclarée. »

LE RAPPEL

Du rappel au soldat d'obéir à ses officiers et de ne pas exiger de ces derniers qu'ils leur soient obéissants au-dessus de l'armée, telle est la doctrine qu'ont voulu imposer à la Chambre le député espagnol d'Oran, ses amis de la droite cléricale et antisémitaire, les radicaux, M. Méline lui-même et son parti.

LES ANNONCES PERDUES

Les annonces perdues sont celles qui ont été publiées dans ce journal sans que nous ayons reçu le montant de leur insertion. Nous prions les annonceurs de nous adresser le montant de leur insertion dans le plus bref délai possible.

CLOTURE DU CONGRES

On s'en ira à l'Aurich pour lui demander son adhésion. En effet, Gavrot et Lamendin prennent tour à tour la parole et le président d'Orléans indique les délégués à se réunir par le bureau d'union et à entonner le « Chant d'amitié ».